

BAB II

GAMBARAN UMUM MORE VAPOR

A. Profil More Vapor

Vapor atau yang dikenal sebagai rokok elektronik kini merupakan sebuah pilihan sebagai pengganti rokok oleh sebagian perokok. Bahkan vapor telah menjadi sebuah gaya hidup baru bagi pencinta lifestyle di berbagai kota besar di Indonesia bahkan dunia. Vaping merupakan salah satu alternatif untuk para pecandu rokok yang ingin merubah gaya hidup menjadi lebih sehat, tetapi tetap menginginkan sensasi merokok. Kata *vaping* berasal dari kata vapor yang berarti uap. Vaping merupakan proses merubah liquid menjadi uap atau vapor melalui suatu device yang disebut vape atau APV.

Tren rokok elektrik atau *vaporizer* mulai menjamur dalam beberapa tahun belakangan. Selain menjadi gaya hidup, rokok elektrik juga menjadi alternatif pilihan bagi para perokok konvensional. Meskipun secara kuantitas pengguna rokok elektrik masih minoritas, namun secara perlahan sudah mulai hadir toko-toko yang khusus menyediakan rokok elektrik. Sejauh ini, bukti menunjukkan bahwa rokok elektrik mungkin lebih aman daripada rokok biasa. Bahaya terbesar dari rokok tembakau adalah asap, dan rokok elektrik tidak membakar tembakau sehingga tidak menghasilkan asap melainkan uap air. Penelitian menunjukkan bahwa kadar bahan kimia berbahaya yang

ada dalam rokok elektrik adalah sebagian kecil dari kandungan yang ada dalam rokok tembakau.

Salah satunya ialah More Vapor, sebuah toko khusus pengguna vapor yang terletak di Jalan Kranggan, Yogyakarta. More Vapor berdiri sejak tahun 2014 tepatnya di bulan April. Ide awal terbentuknya toko vapor ini ialah saat Robert (Owner More Vapor) sedang tergila-gila dengan rokok elektrik. Saat itu, sekitar awal tahun 2014 rokok elektrik belum *booming* seperti saat ini dan di Yogyakarta sendiri masih jarang toko vapor yang menyediakan kebutuhan para pecinta rokok elektrik tersebut. Awalnya, Robert sering belanja online dari Jakarta atau Malaysia untuk sekedar memesan liquid vapor dan saat itu sulit mencari vapor maupun liquid di Jogja sehingga Robert melihat peluang tersebut dan mencoba bisnis vapor.

Karena awalnya Robert juga mencoba menjual liquid dan vapor via media social dan respon pembelinya sangat bagus, akhirnya memutuskan untuk membuka toko Vapor yang diberi nama More Vapor. Kini semakin berjalannya waktu More vapor cukup dikenal dikalangan pecinta rokok elektrik di Yogyakarta walaupun saat ini mulai banyak toko vapor lain. More Vapor merupakan salah satu toko vapor yang menjadi pionir di Yogyakarta.

Alamat lengkap More Vapor :

- Kantor Pusat : Kancilan, Kadirejo no.43 Sinduharjo Sleman Yogyakarta
- Toko Pusat : Jl. Kranggan no.44 Yogyakarta

- Toko Volkvog : Jl. Babarsari no.9c Yogyakarta
- Toko Tamsis : Jl. Taman Siswa no.139 Yogyakarta
- Toko Bantul : Jl. KH Agus Salim no.31 Kurahan Bantul

B. Visi & Misi More Vapor

Visi dan Misi dari More Vapor ialah menjadi toko vapor yang “lebih” daripada yang lain. Maksudnya lebih murah, lebih lengkap, lebih berkualitas dan lebih lainnya. Sebagai industri yang berusaha memenuhi keinginan dan kebutuhan gaya hidup pecinta Vapor, More Vapor berusaha memperluas varian dan diferensiasi produknya. Tidak hanya liquid dengan rasa yang standar tapi More Vapor memberikan rasa-rasa baru yang unik dan enak.

C. Struktur Organisasi

Struktur Organisasi More Vapor Group

